WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Zeichen aufrichtiger Anteilnahme und Verbundenheit, die wir in diesen schweren Tagen des Abschieds von unserer lieben

Adelheid Harms-Schmid

erfahren durften.

Besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal und Ärzten der Intensivstation Süd 2 B am USZ.

Herrn Wolfgang Weigand für die einfühlsamen Worte des Abschieds und Herrn Bruno Reich für die musikalische Orgelbegleitung .

Den ersten Helfern und dem ganzen Shangri-La Team auf Mauritius und den Flying Doctors.

Ein grosses Dankeschön auch für die Spenden zugunsten der Hirnstiftung. Wir wissen dies sehr zu schätzen.

Die Trauerfamilie